

Pressemitteilung FC Altenhof

Tim Langenbach wechselt an den Winterhagen

Der FC Altenhof präsentiert mit Tim seinen nächsten Neuzugang für die neue Saison. In seiner zweiten Seniorensaison ist der 21-jährige bei der SpvG Niederndorf zur festen Größe geworden und möchte im Sommer den nächsten Schritt gehen.

Tim hat uns von Anfang an mit seiner Qualität und Spielweise total überzeugt.

Wir freuen uns mit Tim einen jungen Spieler präsentieren zu dürfen, der spielerisch sowie menschlich perfekt in die Mannschaft und zum Verein passt.

"Tim ist flexibel einsetzbar und kann in der Innenverteidigung sowie im zentralen Mittelfeld spielen." so der Sportliche Leiter Patrick Nies



links; Patrick Nies Sportlicher Leiter, rechts; Tim Langenbach

Altenhof den 31.05.2023

Patrick Nies (Sportlicher Leiter FC Altenhof)